

*Sobre el Manejo de residuos sólidos en la UAGRM:*

- El manejo de los residuos sólidos en la UAGRM, no esta organizada en una Gestión, no cumple las normas y reglamentos técnicos vigentes, ni las ordenanzas municipales.
- No se refleja lo establecido sobre desarrollo humano sostenible, la preservación del medio ambiente y la vinculación con el entorno regional en sus principios, misión y visión.
- Si bien la comunidad universitaria (docentes, estudiantes, administrativos) comprende la importancia del tema muestran indiferencia a esta problemática que la viven diariamente en las diferentes áreas de la universidad.